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校長より 第１回授業アンケートの結果 （資料　１）

 観点別授業評価について  （資料　２）

５０周年の取り組み  （資料　３）

令和５年度　教科書採択  （資料　４）教務部

出席者(学校） 水元校長　竹内教頭　他　8名

傍聴者 なし

議題等(次第順）

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

令和４年度　大阪府立藤井寺高等学校　第２回学校運営協議会実施要項
資料１　第１回授業アンケートの結果
資料２　観点別授業評価について
資料３　５０周年の取り組み
資料４　令和４年度使用教科書採択について
資料５　広報活動について
資料６　特別授業（ミュージカル）について
資料７　沖縄研修旅行について

備考

学校説明会　羽曳野市の説明会 （資料　５）（映像）広報活動 指導教諭

ミュージカル（文化芸術による子供育成総合事業）

藤井寺高等学校　２F　会議室

出席者(委員）

開催場所

坂井会長　北村副会長　宇野委員　花田委員　若林委員

府立　藤井寺高等学校

水元　誠致

開催日時 令和　４年　１２月　１４日（水）１４:００　～１５:３０　　

沖縄研修旅行　日程表  （資料　７）研修旅行 首席（２年学年主任）

特別授業 指導教諭

文化祭報告    （映像）生徒会 首席

3年生の現状　他進路指導部

校長より
　　第１回授業アンケートの結果(資料１)　 観点別授業評価について(資料２)　５０周年の取組(資料３)
・[授業アンケート]
　本校独自の取り組みとして，100展評評価、肯定的評価の割合及び各年度の推移や授業形態、教科別の
比較を表示。加えて，教師自身に[授業改善シート]にて振り返りを課すことより，各個人で今後の授業改
善に生かすことができるような工夫を行っている。
→授業アンケートを活かす取組が授業改善につながっているとの評価する意見があった。
・[観点別授業評価]
　生徒自身にも各観点における評価項目を通達することで学習目標が明確化。
　成績処理に時間がかかるため時間外材工時間が増加している。

教務部  　　令和５年度　教科書採択  （資料４）
・資料４「令和５年度使用教科書選定理由一覧」
　令和４年度より新カリキュラムが実施されたため，教材研究の重要性が高まる意識に費やされる時間も
増加している。
　協議後　選定に対する承認を確認した



大阪府立藤井寺高等学校学校運営協議会　議事録

日時

会場

次回の会議日程

令和５年　２月　ごろ

藤井寺高等学校　２F　会議室

まとめ
・広報活動が着実に成果をあげている。
・３回行われる学校説明会の内容をそれぞれテーマを設けてやってみてはどうか？

研修旅行 　首席（２年学年主任）沖縄研修旅行　日程表  （資料７）
・12月7日～10日　沖縄本島および伊平屋島
・発熱により，当日欠席者，現地にて隔離者が発生。
・研修旅行の様子は，ホームページやSNSにて，リアルタイムで配信。また，本校玄関入り口にて掲載。

広報活動 　　   学校説明会　羽曳野市の説明会 （資料５）（映像）
・各回の学校説明会に変化をもたらして実施。（第３回も違う内容を実施予定）
　１回目「体育祭での演舞を披露」２回目「全クラブ代表者によるアピール」
・昨年度よりも参加者が増加し，アンケートにおける肯定的回答の割合も増えた。
・LICはびきの，パープルホテルでの学校説明会では，生徒による説明会が実施され，参加者から好評で
あった。
・学校説明会の影響は大きく，毎年の取り組みが着実に成果として表れている，との声があった。

特別授業 指導教諭    ミュージカル（文化芸術による子供育成総合事業）
・文化庁主催による「令和４年度　文化芸術による子供育成総合事業」を実施。
　計３回，講師の派遣があり，第３回目に講師の方々と合同で約１５分間のミュージカルを上演。
　（３年生全生徒が鑑賞）
・計３回の派遣以外にも解説動画を視聴することで，効果的に練習を重ねることができた。

生徒会 　首席　文化祭    （映像）
・９月９日,10日の，２日間にわたりフェス文(文化祭)を実施。
　昨年度と比較し，模擬店開催，外部入場者(同居家族，卒業生，中学３年生)を招いての実施となった。
・文化祭１日目の中夜祭では，多くの３年生によって出し物が披露され，大きく盛り上がった。なかで
も，特に優秀であった漫才を披露した生徒には，先述の学校説明会にて進行役として抜擢。
・動画をの中で楽しく過ごしている生徒たちの笑顔を見てコロナ禍でできなかった活動がやっとできたと
うれしく思った。

進路指導部     3年生の現状　他
・第一志望を貫けるように３年学年団で団結して指導した結果，第一志望でない大学の指定校推薦応募者
が少なくなり全体で20名減少した。その反面共通テスト受験者が２倍の40名に増加。（昨年比）
・生徒の意欲も高く，最終結果が期待される。


